

2022.SR.000141

Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz/Kurt Rügsegger): Hat es genügend Bademeister in Bern? Ist die Sicherheit gewährleistet?

Die Fragsteller mussten erfahren, dass es in diesem Sommer offenbar Engpässe gab, weil es zu wenig Bademeister gab.

Der Gemeinderat wird höflich aufgefordert, in diesem Zusammenhang die folgenden Fragen zu beantworten.

1. Hatte es an den schönen Sommertagen genügend Bademeister in den städtischen Badeanstalten? Wenn nein, was unternimmt der Gemeinderat dagegen?
2. War die Sicherheit gewährleistet? Wenn nein, was unternimmt der Gemeinderat dagegen?

Bern, 15. September 2022

Erstunterzeichnende: Alexander Feuz, Kurt Rügsegger

Mitunterzeichnende: Thomas Glauser

Antwort des Gemeinderats

Dank einer umsichtigen Planung und einem erhöhten Rekrutierungsaufwand konnten auf die Eröffnung der Freibadsaison hin genügend Bademeister*innen angestellt werden. Die Steuerungsvorgabe 1 des Produktegruppenbudgets Sportamt (P380110 Freibäder), eine permanente professionelle Überwachung der Wasserbecken zu gewährleisten, wurde erfüllt.

Zu Frage 1:

Ja.

Zu Frage 2:

Ja.

Bern, 19. Oktober 2022

Der Gemeinderat